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山 﨑 健 太

　明けましておめでとうございます。本年度、（一
社）柏崎青年会議所の第 60代理事長を務めさせて
いただきます山﨑健太と申します。皆様には、平素
より（一社）柏崎青年会議所にご理解ご協力を賜り
まして心より感謝申し上げます。本年が皆様に
とって実り多き良き一年でありますよう心からお
祈り申し上げます。

　「修練」「奉仕」「友情」の三信条のもと、ＪＣ活動
は、発足当初から現在に至るまで休みなく活動し
てきております。しかしながら、時代の変化により
青年会議所に求められる活動は変化してきている
のも事実です。各種諸団体がそれぞれ時代に合わ
せた活動を行うなか、青年会議所活動の本当の意義
は何か、強みは何かという事を、今一度、活動してい

る我々現役メンバーは考える必要があります。

　青年会議所の一番の強みは何か、それは 59年の
歴史そのものにあります。シニアメンバーの皆様
や地域の皆様との人つながり、脈々と受け継がれ
るルール、Ｊａｙｃｅｅとしての心構えなど歴史
から受け継がれているものは上げれば限りがあり
ません。その強みを生かすべく、今年の青年会議所
メンバーはどこへでも出ていきます。よろしけれ
ば、ぜひ皆様との活動と連携させてください。外へ
出て自分の目と足で経験を積み、学ばせて頂くこ
とがメンバーの成長、地域の未来につながると信
じております。

　（一社）柏崎青年会議所が、地域の皆様から、シニ
アの皆様から、そしてメンバー自身が「イイネ！」
と言ってもらえる会にするべく、１年間活動を
行ってまいりますので、本年度も変わらぬご愛顧
のほど、よろしくお願い致します。

【はじめに】
おもしろき　こともなき世を　おもしろく

　　　高杉晋作　　

　「地方は疲弊している」とよく耳にする。そして私
はその言葉に疑問を持っている。2004年に柏崎青年
会議所に入会して以来、本当に多くの先輩、仲間、地
域の皆様と、共に学び交流させて頂いた。この地域は、
「おもしろい」人、モノ、文化に溢れています。ただ
単にお腹を抱えて笑える、騒いでいるという面白さで
なく、主体的に、確固たるスタンスを持って汗をかき、
「おもしろく」生きている人との青年会議所活動は、
私にとって今、何よりの財産になっています。地方は
疲弊していません。高杉晋作のこの言葉は、物の考え
方次第で、面白くもつまらなくもなると我々に教えて
くれる。我々、青年世代が取るべき道はひとつだ。
59年を迎えるこの年に今まで諸先輩方が築き上げて
きた歴史や伝統、実績、若者らしくチャレンジし、柔
軟な思考を持って活動に取り組んで行こう。

【会議体として】
　ＪＣ活動の根本は会議にある。総会、理事会、委員
会、その他小会議等々様々あるが、ただ漫然と出席し
ていないだろうか。今、我々の団体に「会議」と入っ
ていることの意味をもう一度考える一年にしよう。青
年会議所の強みのひとつは多彩な異業種メンバーがい
る所である。年齢、職種、趣味、好奇心、皆それぞれ

異なる、意見が食い違うのは当たり前、沢山の
FacebookFacebook意見をぶつかり合わせよう。目
的意識を複数の人間で共有し、意見を昇華させ、意思
決定をしっかり行いきる。意味のある会議は我々に
とって貴重な学びの機会となり、その結果は必ずまち
の活力につながると信じている。さあ会議をしよう、
我々の行動の源だ。

【まちの未来のために】
世界を変化させたいなら、あなた自身がその変化にな
りなさい

　　　ガンジー　

　地域の未来は我々青年世代にかかっているとよく言
われる。しかし。あまり重く捉えすぎると手足が縮ん
でしまう。Ｗｅｂ上の言葉に踊らされ、すべてを知っ
た気になり、否定的になり、新しい行動を起こさない
若者が増えてきているように思う。経済活動、家庭で
の役割、そして青年会議所活動を「こなす」だけに
なっていないだろうか。今、地域に求められているの
は「能動的に動く若者のクリエイティビティ」であ
る。柏崎刈羽を愛し、未来をしっかり見据え、自らワ
クワクして能動的に活動する集団であろう。

　それは、自ら街を歩き問題点を把握し、地域の特色
や可能性をしっかりと捉えた未来志向の活動（ＣＤ）
を行い、
　企業や地域のリーダーとして活動していくために、
個のコミュニケーション能力や組織の核となるべくス
キルアップを目指す（ＬＤ）活動を行い、
　地域経済の発展のため、現状を把握し、手法を学び
事業発展の為、見識を深める活動（ＭＤ）を行う集団
である。

　これら全てをこなし地域活動、企業活動に必要な
「人財」に成長し、その活動を広く発信していこう。

日々刻々と変化する情勢の中でリーダーとして活動す
る責任がある我々にとってその活動は急務である。大
胆にリスクを恐れず、イマジネーションをもって成長
していこう。

【原子力発電所立地地域としての責任】
　我々の先輩方は1971年に「原子力発電所推進決
議」を採択し建設の段階から、今日まで長きにわたり
活動してこられた。東日本大震災以来、立地地域とし
ての責任は更に大きくなっている。青年会議所メン
バーはその責任を自覚に、今だからこそ原点に立ち返
り学ぶ必要がある。攻撃的な意見のやり取りでは何も
解決しない、冷静な意見をひとりひとりが持つことが
立地地域の青年としての責務である。

【最後に】
　昭和39年に認証されて以来（一社）柏崎青年会議
所は今まで多くの先輩方が「修練」「奉仕」「友情」
の三信条のもと経済、文化、教育などその他様々な活
動を提言し、実行されてきました。その活動は今も、
地域社会の礎になっています。我々はその歴史から学
び、来る６０周年に向けてしっかり準備し、未来に引
き継いでいく責務があります。

笑顔のまわりには笑顔があつまる。これは真理です。

明るく、熱く、真剣に気概を持ってＪＣ活動をしよう。

そうすれば「いいね」があつまる団体になれる。

まちに「いいね」　仲間に「いいね」　活動に「いいね」

そして自分の成長に「いいね」

「いいね」のスパイラルで愛郷柏崎刈羽を誇れる街に
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「イイネ！かしわざき」

所 信

強く 優しく しなやかに
あらゆる価値の根源となれ！

柏崎JC Facebook
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直前理事長　田 中 有 人
　明けましておめでとうございます。昨年度は理事長として濃い一年間を過ごさせていただきまし

た。本当に多くの方からご協力いただきながら、「全体最適」を実践させていただきました。今後

も柏崎刈羽地域のすべての団体企業の連携と活躍を願っていきます。

　本年度は山崎理事長を陰で支えながら、理事長として経験したこと、感じたことをしっかりと会

員に伝えていきたいと考えております。本年も一年間よろしくお願い致します。

副理事長兼　社会開発室長　田 邊 修 一
　青年会議所活動で得られるものは何があるだろうか。自身で体感してみて答えを出してみよう

ぜ！先ずは委員会、例会、様々な事業、そして飲み会、汗をかいてみよう。体にも頭にも。アクショ

ンを起こしてみよう。柏崎刈羽地域には最高の仲間が集まっているぞ、必ずその先に言葉では語り

つくせないくらい得られるものがあるはず。

　今年の終わりにきっとその答えが君は見つけることが出来るはず！　約束するよ、そして来年に

繋いでいこう。

副理事長兼　会員開発室長　荒 川 　 学
　副理事長兼会員開発室を務めます荒川学と申します。

　ＪＣの三信条「修練・奉仕・友情」どれもＪＣ運動を行っていく中で培うＪＣの魅力がありますが、

その中で自分が１番に思う友情をテーマに１年過ごせることをとても嬉しく思っています。丸田委

員長を盛り上げ、山﨑理事長の支えとなり、思いを形に出来るよう、今まで以上に明るく全力で活

動してまいります。本年もよろしくお願い致します。

副理事長兼　人材開発室長　山 﨑 　 徹
　ついにこの時が来てしまった。それが最初の気持ちでした。今年で入会６年目となり、いよいよ

副理事長という大役を仰せつかりました。私自身は理事２回目という事もあり、まだまだ経験不足

は否めないと思います。しかし、初理事である委員長と共に、まずは自分自身を成長させ、そして、（一

社）柏崎青年会議所、柏崎刈羽地域の為に尽力したいと思います。来年の今頃は、更なる高みにい

る自分を目指し頑張ります。よろしくお願い致します。

副理事長兼　経営開発室長　神 林 　 仁
　副理事長兼経営開発室長を務めます神林仁と申します。当室はＪＣ会員メンバーや会社経営に携

わる方の会社にとって役立つ事業を行い、学びの場を提供し、ゆくゆくは柏崎刈羽地域の経済発展

にも繋げていこうという趣旨の室でございます。私も、自分自身や自社の成長に繋げられるように

臨む所存です。経験の少ない室長でありますが、岩間委員長や委員会メンバーと協力し、良い事業

を作って参ります。よろしくお願い致します。

専務理事　池 田 　 桂
　本年度、専務理事を仰せつかりました池田と申します。２００５年の入会以来、先輩諸兄から学

んできた事を活かし、山﨑理事長を支え、２０１６年度（一社）柏崎青年会議所の潤滑油としてスムー

ズな運営を心がけてまいります。

　この一年間、自分自身が学ぶだけではなく、若いメンバーに良き背中が見せられるよう全力で活

動していきます。よろしくお願い致します！

所信／所感

３

事務局長　伊 藤 勝 史
　事務局長を仰せつかりました伊藤勝史と申します。

　入会して３年目となりますが、三役という大事な役職を務めさせて頂くことになり、身の引き締

まる思いです。本年度は、この機会を自分自身の成長に繋げながらも、山﨑理事長をサポートする

とともに、会員がＪＣ活動に邁進できるよう、当会の運営をしっかりと司りたいと思います。一年

間よろしくお願い致します。

監　事　阿 武 逸 彦
　このたび（一社）柏崎青年会議所２０１６年度監事を務めます阿武と申します。専務理事や２０

０８年入会以来の経験を活かし、対外事業をはじめ、対内では理事会に例会と（一社）柏崎青年会

議所が上手に回るように協力や補佐並びに教育や指導、そして、諸先輩方の歴史や伝統を継承して

いく所存でございます。しかしながら、私自身もまだまだ未熟な青年ですので、引き続き、諸先輩

方のご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

監　事　杉 田 　 淳
　明けましておめでとうございます。本年度監事を務めさせていただきます杉田淳と申します。

　再入会させていただいてから３年目の若い監事ではございますが、過去に６年間在籍させて頂い

た経験とこの２年間経験させて頂いたことをもとに、諸先輩方の素晴らしき良き伝統と現在の活動

をうまく融合することのできる運営を心掛け、山﨑理事長のスローガン「イイネ！かしわざき」が

実現できます様に、職務を全うさせて頂く所存でございます。

所信／所感

会員コミュニケーション委員会

「生涯の友とよべる仲間づくりの為の環境を提供する」
　明けましておめでとうございます。本年度会員コミュニケーション委員会委員長を仰せつかりました丸田洋
介と申します。入会して１０年目の今年、初めて理事を務めさせて頂くことになり、責任の重さを実感してお
ります。
　当委員会では会員の交流と育成に力を入れ、互いに切磋琢磨できるＬＯＭづくりに尽力して参ります。そし
て多くの絆と生涯の友を築いていきたいと思います。また、全員で一致団結し来年度の柏崎青年会議所６０周
年を盛り上げていきたいと思います。
　まだまだ、力不足ではありますが一年間精一杯努力して参りますので、皆様方のご指導、ご鞭撻を賜ります
ようよろしくお願い致します。
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　明けましておめでとうございます。本年度会員コミュニケーション委員会委員長を仰せつかりました丸田洋
介と申します。入会して１０年目の今年、初めて理事を務めさせて頂くことになり、責任の重さを実感してお
ります。
　当委員会では会員の交流と育成に力を入れ、互いに切磋琢磨できるＬＯＭづくりに尽力して参ります。そし
て多くの絆と生涯の友を築いていきたいと思います。また、全員で一致団結し来年度の柏崎青年会議所６０周
年を盛り上げていきたいと思います。
　まだまだ、力不足ではありますが一年間精一杯努力して参りますので、皆様方のご指導、ご鞭撻を賜ります
ようよろしくお願い致します。
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４

　２０１６年度、指導力開発委員会委員長を仰せつかりました植木陽祐です。
　今年度のスローガン「イイネ！かしわざき」。すごく親しみやすい中に情熱を感じます。理事長よりお声掛
けをいただいた時の「参加したくなるＪＣ」という言葉に魅力を感じ委員長をお受けしました。
　当委員会では、メンバーの「リーダーシップ育成」と「ひとづくり」を目標に活動してまいります。例会や
事業を体験することで、個々のリーダーシップ向上に繋がるような例会を作っていこうと思います。これには
やはり例会や事業に参加し多くの気づきや経験をしなければ向上するものではないと思います。
　一年間「イイネ！かしわざき」「いいね！指導力」を目標に頑張ります。よろしくお願い致します。
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　明けましておめでとうございます。本年度、社会開発委員会委員長を仰せつかりました大塚拓也と申します。
２０１３年度後期入会として、早３年が経ち、４年目となる今年度、初理事を務めさせていただく事となりま
した。
　当委員会では、柏崎にある魅力を活かし、次世代に繋ぐ事をテーマとして、子ども達が地域の魅力に関心を
持ち、多くの仲間との絆を感じてもらいたいと考えております。山﨑理事長が掲げた「イイネ！かしわざき」
を体現するべく委員会一丸となり、活動してまいります。自分が持つ勢いと笑顔を絶やさず精一杯努力してま
いりますので、どうぞ１年間よろしくお願い致します。
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社会開発（ＣＤ）委員会

柏崎にある魅力を生かし、次世代に繋ごう

指導力開発（ＬＤ）委員会

個々の特性を発見し地域の希望となる
リーダーシップの向上・育成

５

　２０１６年度総務発信委員会委員長を仰せつかりました品田剛と申します。
　昨年に引き続き理事をさせて頂くことになりました。今年度はサポート系の委員会としてメンバー間の情報
共有を図り、活動しやすい環境づくりに努めながら、ＳＮＳ等を活用して青年会議所の活動を多くの皆様に知っ
ていただけるように情報発信を行い、「イイネ！柏崎青年会議所」と言っていただけるように活動を行ってま
いります。
　まだまだ経験不足ではありますが、山﨑理事長の元、委員会メンバーと力を合わせ精一杯努力してまいりま
すので、どうぞ一年間よろしくお願い致します。
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　明けましておめでとうございます。本年度、経営開発委員会委員長を仰せつかりました、岩間一博と申します。
入会４年目にして初理事を務めさせていただくこととなりました。
　（一社）柏崎青年会議所の会員の多くが経営に携わる者です。当委員会では会員の皆様に経営者として必要
な知識と人脈を広げていけるような活動を行ってまいります。また、先輩諸兄より受け継がれてきたエネルギー
関連の事業も担当致します。
　なにぶん初理事ということで皆様からは叱咤激励されることもあるかとは思いますが、一年間精一杯務めさ
せてさせて頂きます。どうぞよろしくお願い致します。
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松
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（
新
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会
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）

若手経済人としての知識を身に付け、
社業で活かせる学びを得る

総務発信委員会

会の適正かつ円滑な運営をサポートし、
活動内容を広く発信していく

経営開発（ＭＤ）委員会
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６

(一社) 柏崎青年会議所 2016年度 出向者紹介

（一社） 柏崎青年会議所 2016年度 年間スケジュール

日本青年会議所 新潟ブロック協議会

●国家グループ　日本の教育委員会 ●未来の地域活性化委員会

委　員　上森 　茜

委　員　田中 有人

幹　事
小谷 竜子

委　員
伊平 泰将
（新入会員）

委　員
大関 尚紀

委　員
川口 泰史

委　員
岸　 剛史

委　員
木村 正隆

委　員
坂本 　啓

委　員
佐藤 雅宮
（新入会員）

委　員
中村 洋史

委　員
松野 颯太
（新入会員）

委　員
吉越 俊一

委　員
吉田 晃継

●地域グループ　全国大会運営会議

7

2015年度事業報告

新入会員情報を随時募集中です！　ご協力よろしくお願い致します。

１月

２月

３月

４月

５月

６月

７月

８月

９月

10月

11月

通常総会・懇親会
ブロック大会（白根）・全国大会（青森県）

11月例会　「朝まで生卒業生」

10月公開例会
　「柏崎刈羽ビジネスプランコンペティション起業の扉」

新年総会・新年祝賀会

２月例会「地域内連携の魅力と可能性」

６月公開例会
　「地域内連携の輪を広げよう ~地域みんなの力で挑戦する里山の再生と創造～」
会員交流サッカー大会（十日町）

８月公開例会　「地域の絆を繋ぐために」
８月公開事業
　「かしわざき子どもお仕事体験教室　~地域の絆を繋げよう～」

３月合同例会 Forum21（栃尾）

４月例会
　「原子力発電所と柏崎青年会議所の歩み」
会員交流ゴルフ大会（柏崎）

７月公開例会
　「エネルギーキッズスクール　~親子で作ろう！ハイブリッドカー!!～」
ぎおん柏崎まつり　たる仁和賀

５月公開例会
　「今、田舎が熱い！　~都会に負けない地方の魅力を伝えます~」
会員交流野球・ソフトボール大会（上越）

月 例会日 担当 例会内容 例会会場 ＬＯＭ事業 新潟ブロック 北陸信越地区および
日本ＪＣ 正副 理事会 会員会議所会議

１月 19・火
総務発信 新年総会 岬ひとひら 第１回ブロックコンファレンス

� 【新潟】（30・土）
京都会議
� （21・木～24・日）

８・金
30土・新潟

会員コミュニケーション 新年祝賀会 岬ひとひら 19・火

２月 ９・火 指導力開発 例会 柏崎商工会議所 12・金 25・木 27土・糸魚川

３月 17・木 指導力開発 Forum21合同例会 アルカディア【見
附】 決算書勉強会（28・月） 10・木 24・木 19土・十日町

４月 16・土 社会開発 例会 刈羽ぴあパーク
サッカー場 決算書勉強会（６・水） ７・木 26・火 30土・中条

５月 11・水 経営開発 例会 エネルギーホー
ル

ブロックサッカー大会【新発田】
（29・日） 10・火 26・木 28土・新発田

６月 ４・土 社会開発 例会 ゆうぎ ブロックゴルフ大会【加茂】（11・土）
ブロック野球大会【雪国】（26・日） ９・木 27・月 18土・雪国

７月 ４・月 指導力開発 例会 市民プラザ ぎおん柏崎まつり
� （たる仁和賀　25・月）

地区フォーラム【佐久】
� （２・土）

11・月 28・木 30土・佐渡
サマーコンファレンス【横浜】
� （16・土～17・日）

８月 21・日 経営開発 会員親睦例会 みなとまち海浜公園 雪国ＪＣ35周年（27・土） ９・火 25・木 28日・にいがた北

９月 ２・金 総務発信 通常総会 エネルギーホー
ル ブロック大会【長岡】（10・土） ８・木 27・火 24土・いわふね

10月 15・土 経営開発 原子力発電所
　視察例会 サービスホール 第２回ブロックコンファレンス

� 【長岡】（22・土）
全国大会【広島】
� （６・木～９・日） 11・火 25・火 22土・長岡

11月 25・金 総務発信 卒業式 岬ひとひら シニアクラブ交流会 10・木 21・月 23水・見附

12月 ８・木 会員コミュニケーション 忘年パーティー 岬ひとひら 16・金 ７水・燕三条

会員コミュニケーション� 新年総会祝賀会（１月）、新入会員育成勉強会前期（２月）、後期（８月）、通常総会懇親会（９月）、ブロック大会（９月）、忘年パーティ－（12月）、
シニアクラブ交流会（11月）、優秀会員表彰

社会開発� 担当例会２回（４月）、（６月）、ブロックサッカー大会（５月）、ぎおん柏崎まつり（７月）、第２回ブロックコンファレンス（10月）
指導力開発� 担当例会２回（２月）、（７月）、Fourum21合同例会（３月）、教育を語る会（２月）、ブロック野球大会（６月）
経営開発� 担当例会１回（５月）、会員親睦例会（８月）、原子力発電所視察例会（10月）、決算書勉強会（３月）、（４月）、第１回ブロックコンファレンス（１

月）、ブロックゴルフ大会（６月）、まちしるべメンテ(未定）
総務発信� 新年総会（１月）、雪国周年（８月）、通常総会（9月）、卒業式（11月）、全国大会（10月）
三　役� 京都会議（１月）、地区フォーラム（７月）、サマーコンファレンス（７月）

<例　　会>� 事業系例会５回、新年総会（１月）、Forum21（３月）、会員親睦例会（８月）、通常総会（９月）、原子力発電所視察例会（10月）、卒業式（11月）、忘年パーティー（12
月）　　計12回

<周　　年>� 雪国35周年　　計１回
<ブロック>� ブロコン第１回、スポーツ大会（３回）、ブロック大会、ブロコン第２回
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坂本 　啓

委　員
佐藤 雅宮
（新入会員）

委　員
中村 洋史

委　員
松野 颯太
（新入会員）

委　員
吉越 俊一

委　員
吉田 晃継

●地域グループ　全国大会運営会議
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2015年度事業報告

新入会員情報を随時募集中です！　ご協力よろしくお願い致します。

１月

２月

３月

４月

５月

６月

７月

８月

９月

10月

11月

通常総会・懇親会
ブロック大会（白根）・全国大会（青森県）

11月例会　「朝まで生卒業生」

10月公開例会
　「柏崎刈羽ビジネスプランコンペティション起業の扉」

新年総会・新年祝賀会

２月例会「地域内連携の魅力と可能性」

６月公開例会
　「地域内連携の輪を広げよう ~地域みんなの力で挑戦する里山の再生と創造～」
会員交流サッカー大会（十日町）

８月公開例会　「地域の絆を繋ぐために」
８月公開事業
　「かしわざき子どもお仕事体験教室　~地域の絆を繋げよう～」

３月合同例会 Forum21（栃尾）

４月例会
　「原子力発電所と柏崎青年会議所の歩み」
会員交流ゴルフ大会（柏崎）

７月公開例会
　「エネルギーキッズスクール　~親子で作ろう！ハイブリッドカー!!～」
ぎおん柏崎まつり　たる仁和賀

５月公開例会
　「今、田舎が熱い！　~都会に負けない地方の魅力を伝えます~」
会員交流野球・ソフトボール大会（上越）



８

どんがらピッカラ柏崎

201５年度 卒業式報告

　12月４日卒業式及び忘年パーティーが岬ひとひら様にて執り
行われました。
　2015年度は尾木義嗣先輩、高橋潤先輩、山田大介先輩、近藤
伸先輩、戸田明宏先輩、石橋智子先輩、酒井伸浩先輩、秋山博一
先輩、宮田憲史先輩の９名の皆様がご卒業され、田中有人理事長
より、感謝状と記念品が贈呈されました。
　長きに渡り活動された先輩方の数々の功績は、我々メンバーの
財産となり、大きな原動力となりました。
　その後、杉田淳委員長を中心とする会員交流委員会の設営の下、
盛大な忘年パーティーが行われました。卒業生お一人お一人から
スピーチをいただくと共に、卒業生の功績を称え、労をねぎらう
事が出来、大成功の事業となりました。
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どんがらピッカラ柏崎どんがらピッカラ柏崎

行われました。
　2015年度は尾木義嗣先輩、高橋潤先輩、山田大介先輩、近藤
伸先輩、戸田明宏先輩、石橋智子先輩、酒井伸浩先輩、秋山博一
先輩、宮田憲史先輩の９名の皆様がご卒業され、田中有人理事長
より、感謝状と記念品が贈呈されました。
　長きに渡り活動された先輩方の数々の功績は、我々メンバーの
財産となり、大きな原動力となりました。財産となり、大きな原動力となりました。
　その後、杉田淳委員長を中心とする会員交流委員会の設営の下、
盛大な忘年パーティーが行われました。卒業生お一人お一人から
スピーチをいただくと共に、卒業生の功績を称え、労をねぎらう
事が出来、大成功の事業となりました。
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